

Forum culture lance un nouvel appel aux projets

ulture Forum culture lance un appel aux artistes du Jura, du Jura bernois et de Bienne pour la saison 2024-2025. L'appel s'adresse aux créations professionnelles dans le domaine des arts de la scène, portées par des compagnies dont le siège se trouve sur le territoire de l'organisation. Les théâtres et centres culturels de la région s'associent à cet appel. Les projets sélectionnés seront accompagnés et coproduits par le Forum culture. Les artistes peuvent déposer leur dossier jusqu'au 8 juillet. *c-mpr*
